



12.02.2004

## Portugal

Portugal: Die portugiesischen Behörden rechnen nicht mit der Heilsarmee, dass sie bei Katastrophen hilft. Doch bei den schweren Waldbränden im August 2003 konnte die Heilsarmee schnell und effektiv Hilfe leisten. Zusammen mit dem Hilfsdienst des Internationalen Hauptquartiers der Heilsarmee in London konnten die Mitarbeiter der Heilsarmee 500 Familien mit Lebensmittelpaketen und Decken versorgen. In der Region, in der die Hilfsgüter verteilt wurden, gibt es keine Einrichtung der Heilsarmee und sie ist dort nicht bekannt. Die Hilfe, die diesen Menschen zukam, wurde sehr begrüßt und anerkannt und hinterließ bei den Einwohnern einen positiven Eindruck der Heilsarmee.